



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

16 Pièces
1150 m²
Réf. MZISR1319
Prix NC

Avignon
Maison à vendre (84000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce somptueux hôtel particulier situé en Provence, à proximité d'Avignon, est un véritable havre de paix. Niché dans un village pittoresque entre Arles et Avignon, cette magnifique propriété offre un cadre de vie paisible mais non isolé. Sa bâtisse historique datant de 600 ans est un joyau de l'architecture provençale, où chaque pierre, moulure, poutre et gravure raconte l'histoire de la région. L'intérieur de cette demeure de caractère est tout aussi extraordinaire. De nombreuses pièces conviviales, deux piscines, des chambres en suite et une salle de sport offrent un espace de vie ...

This sumptuous mansion in Provence, close to Avignon, is a haven of peace. Located in a picturesque village between Arles and Avignon, this magnificent property offers a peaceful but not isolated setting. Its 600-year-old historic building is a jewel of Provençal architecture, where every stone, moulding, beam and engraving tells the story of the region. The interior of this house of character is just as extraordinary. Numerous convivial rooms, two swimming pools, en suite bedrooms and a gym provide an exceptional living space for relaxing with family or friends. It's also perfect for a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

